



# さんさん 燦々

## 学校訪問がありました!

6月19日(水)は、多くの方々にきていただき、本校の教育活動を見ていただく、学校訪問でした。菊池教育事務所及び菊陽町教育委員会からご指導に来ていただきました。朝からボランティア活動をしている6年生や元気よく遊んでいる子どもたち、落ち着いて授業を受ける子どもたちの姿をたくさん褒めていただきました。子どもたちと先生方の信頼関係もできてきて、毎日充実した学校生活になっています。

6月28日(金)の授業参観では、がんばっている子どもたちの姿をお見せできたらと思います。

## 6月は、人権月間です!

6月は、人権月間です。本校では、6月、11月、2月を人権月間と位置づけ、取組の強化を行っています。各クラスでは、人権教育の授業を行ったり、全校集会であるスマイル集会では人権委員会の発表があったりとみんなで人権についてしっかり考える時間が設けられています。また、校内には「なかよしの木」「ありがとうの木」なども掲示し、友だちへのメッセージを書いています。



武北小なかよしの木

## 6年生で租税教室がありました!

6月24日(月)6年生の授業に菊池税務署から講師をお迎えし、租税教室を行いました。税金の種類等の確認をした後、もし税金がなかったら・・・どうなるのだろうか??というDVDを視聴しました。公園などの公共施設が使えなくなったり、道路などの整備を行う公共事業ができなくなったり、警察や消防などの公共サービスが受けられなくなったり・・・と税金がないと困ることということがわかりました。6年生からは、「税金は大切なものとわかった。」という感想が聞かれました。また、1億円のお金のレプリカを一人一人持ってみて、1億円のお金の重みも感じました。



1億円 およそ10kg

## 水泳の学習がんばっています!



6月17日(月)から水泳の学習が始まりました。水があまり好きではない子どもたちもいますが、去年の記録より少しでも長く泳げるようがんばっています。特に、3年生の授業には、菊陽町教育委員会から平木先生に来ていただき、ご指導をしていただいています。体育がご専門なので、とても楽しい授業で子どもたちも楽しそうです。